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Tras un año del Gobierno socialista en Madrid, Carlos Cotillas denuncia el retraso tanto en la autovía 
Lisboa-Valencia como en la conexión ferroviaria de la ciudad

LA MANCHA - Tómelos©

E l alcalde reclam a celeridad en los proyectos 
de infraestructuras que afectan a la  d u d ad
El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, 
en un encuentro con los medios de com u
nicación, ha denunciado la ralentización de

los proyectos que en m ateria de infraes
tructuras afectan a la ciudad de Tomello
so, refiriéndose de forma prioritaria al pro

yecto de conexión a la línea AVE y a la 
autovía entre Extrem adura y Levante a su 
paso por la ciudad.

“Tras un año de la entrada del 
PSOE en el Gobierno de la Nación, 
empezó, no sólo no se ha avanza
do nada, sino que se ha compro
bado como tanto en la autovía A- 
43 -Lisboa-Valencia- como en la 
conexión ferroviaria de la ciudad 
por medio de la línea de alta velo
cidad M adrid-Jaén, se han 
ralentizado los procesos”, afirmó 
Cotillas.

En el caso del ferrocarril y 
transcurridos tres meses desde la 
reunión que mantuvo junto a la 
primera teniente dlcalde, Carmen 
Casero, con el director general de 
Ferrocarriles y que generó tantas 
críticas, “estamos en la misma si
tuación de desconocimiento de 
actuaciones que den fecha y so
lución” a la citda conexión. Tam
bién se ha comprobado, recordó 
Cotillas, “como nadie desde el 
Ministerio de FomentoLá^^^ 
tidp ló que se denunció' desde el 
equipo de Gobierno municipal” en 
esas fechas.

“Siguiendo el consejo del pre
sidente regional”, José María Ba
rreda, el primer edil recordó como 
el trabajo desde el Ayuntamiento 
ha continuado “sin levantar polé
micas y procurando avanzar todos 
juntos en la misma dirección”. Sin 
embargo, tras el primer año de 
Gobierno socialista en Madrid, “ya 
no vale el estudio de propuestas 
ni el anuncio de los estudios in
formativos”, que recordó, “no ga
rantizan la modificación del traza
do de la línea” . Cotillas reclama a 
los responsables socialistas re
gionales y nacionales, desde hoy

|  comunicación. -

mismo, “voluntad política para 
cumplir sus promesas electora
les”.

Respecto a las autovías, “To
melloso -dijo- se encuentra ante 
una oportunidad histórica de con
vertirse en uno de los nudos mas 
importantes de transporte por ca
rretera”. Sin embargo, se quejó de 
que debido a la lentitud con que 
se está avanzando en los distin
tos tramos de la de Ciudad Real- 
Atalaya de Cañabate le preocupa. 
El alcalde recordó en este punto,

como “con el antiguo Gobierno 
delPP se consiguió abrir al tráfico 
el tramo Ciudad Real-Daimiel, e 
iniciarlas obras en los tramos Dai- 
miel-Manz añares y Tomelloso- 
Argamasilla de Alba”. Sin embar
go, se quejó de que los otros tra
mos que afectan a nuestra ciudad, 
“como el de Manzanares-Herrera, 
del que se colocó la primera pie
dra hace mas de un año, el de He
rrera-Argamasilla y el de Tomello- 
so-Villarrobledo, nada se sabe has
ta la fecha’. En tal sentido se pre-
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/  concejal de Urbanismo, Carmen , 
>rtcia, ante Jos medios de: j  :

guntó “donde están, un año des
pués, los que reclamaban mas ce
leridad al Gobierno del Partido 
Popular para finalizar las obras de 
esta autovía”.

Finalmente desvelói que, lejos 
de estafr inanctivos en este perio
do de tiempo, se han dirigido por 
escrito a la ministra de Fomento y 
a los presidentes Zapatero y Ba
rreda para que se avance en esta 
autovía, prestando para ello toda 
la colaboración del Ayuntamien
to.

El Ayuntamiento y seis em presas han estado presentes 
en el Salón de la Alim entación de M adrid
Bajo el título genérico de “Produc
tos de Tomelloso”, el Ayuntamien
to y seis empresas de la ciudad 
participaron en el VI Salón de la 
Alimentación de Madrid.

La representación empresarial 
estuvo compuesta por la Coope
rativa Vinícola de Tomelloso, Bo
degas “Casa Quemada”, Almaza
ra “La Gujarrera”, Cooperativa 
Santiago Apóstol, industrias Cár
nicas Madrigal y Sal Morago, S.L 

Todos ios participantes han 
coincidido en destacar la buena 
ubicación del stand, dentro del pa
bellón 5 del recinto ferial Juan Car

los I, que se ubicaba en el centro 
del recinto ferial junto a la zona 
principal de paso de este pabellón 
y frente a un amplio espacio de 
descanso. Se trata de la segunda 
vez que, tanto las empresas como 
el Ayuntamiento participan en 
este Salón de la Alimentación.

El alcalde, Carlos Cotillas, que 
acompañó a la representación to- 
mellosera durante este día inam 
gural, destacó que el Ayuntamien
to debe estar al lado de los empre
sarios en todas aquellas iniciati
vas dirigidas a promocionar sus 
productos y encontrar nuevos

mercados.
La Administración municipal, 

a través de Almanchara, ha inver
tido 10.000 euros para hacer posi
ble esta realidad, que persigue dar 
a conocer la ciudad y su oferta 
turística a través de sus produc
tos y gastronomía. Para el alcalde, 
la región de Madrid, “es un exce
lente mercado, muy cercano en el 
espacio y muy importante por la 
cantidad de turistas potenciales 
que se encuentran en esta zona, 
como se sabe, una de las mas po
bladas del país”.

Por su parte, el concejal de

Promoción Económica, Isidoro 
Torres, también desatacó este do
ble objetivo. “Si a través de los 
productos y las empresas de To
melloso, se consigue promocionar 
la propia ciudad, se alcanzan per
fectamente las metas marcados en 
esta iniciativa tanto para las em
presas como para el Ayuntamien
to”, declaró Torres, además de 
mostrar su satisfacción al compro
bar como las empresas presentes 
tienen “una expectativa de éxito 
muy clara”, por lo que anunció que 
"el Ayuntamiento va a seguir apo
yando este tipo de iniciativas”.

Ocupará una parceló 
de 2.500 metros 
cuadrados junto al
colegio Félix Grand

La nueva sed 
de la TGSS 
estará en la 
Avenida Juan 
Carlos I
Una parcela de 2.500 metros 
cuadrados ubicada en la Ave
nida Juan Carlos I, junto al co
legio Félix Grande y una gran 
superficie comercial, alberga
rá las instalaciones de la nue
va sede de la oficina integrada 
de la de la Tesorería General 
de la Seguridad Social (TGSS) 
en Tomelloso, según se des
prende del cartel que se ha co
locado en este terreno.

Aunque no aparecen fe
chas, desde el Ayuntamiento 
se trabaja para acelerar al máxi
mo los trámites administrati
vos para que el nuevo edificio 
comience a prestar servicio a 
los ciudadanos a la mayor bre
vedad posible.

Como se recordará, este 
proyecto nació fruto de una 
gestión realizada desde el equi
po de Gobierno municipal con 
el anterior Gobierno de la Na
ción. Se trata de una operación 
muy positiva para los intere
ses tanto del Ayuntamiento 
como de la ciudad, ya que la 
Tesorería General de la Segu
ridad Social adquirió los terre
nos en propiedad al Ayunta
miento por 719.189 euros, una 
cantidad muy importante que 
irá destinada a inversiones.

Por otro lado, también re
sultará muy ventajoso para el 
Ayuntamiento disponer de las 
céntricas dependencias que 
actualmente ocupa el INSS, 
junto a la glorieta de María 
Cristina, que podrán ser utili
zadas para ampliar el museo o 
para destinar a cualquiera de 
las áreas municipales que ne
cesiten una ampliación de es
pacios.

La oficina integral prevista 
será un centro muy útil y ne
cesario para empresarios, tra
bajadores y vecinos en gene
ral ya que evitará desplaza
mientos a otras poblaciones al 
albergar en un mismo edificio 
los servicios que presta tanto 
la Tesorería General como el 
Instituto Nacional de la Segu
ridad Social.

El compromiso de la admi
nistración estatal es construir 
un centro importante y amplio, 
pensado además para acoger 
el crecimiento previsto de To
melloso y su tejido empresa
rial.
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